



Por Claudia Arellano  
claudia.arellano@razon.com.mx

Pretenden socavar al PJ, señalan

# Trabajadores defienden la independencia judicial

**T**rabajadores del Poder Judicial (PJ) se dieron cita en el Ángel de la Independencia con el fin de llamar "a la defensa de la soberanía judicial y la democracia".

Al congregarse, los trabajadores del PJ protestaron contra la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) mediante el voto popular; también hubo pronunciamientos contra el ministro en retiro, Arturo Zaldívar.

**SALEN** a protestar contra la elección de jueces, magistrados y ministros de la SCJN por voto popular; acusan al exministro Arturo Zaldívar de traidor y de cambiar la toga por un chaleco



TRABAJADORES del PJ realizaron, ayer, una concentración en el Ángel de la independencia.

**DURANTE LA** manifestación, los trabajadores del PJ destacaron la importancia de mantener la imparcialidad y la lealtad como pilares fundamentales del Estado de derecho.

## Eldato

"Eres un traidor, has cambiado la toga por un chaleco", sostuvieron contra el exministro presidente de la SCJN a través de pancartas que acompañaban a los marchantes, quienes, a pesar de realizar la convocatoria desde meses antes, no concentraron muchos participantes, ya que eran alrededor de unos mil. Sin embargo, dijeron que esta manifestación de trabajadores judiciales ocurriría este domingo en 22 lugares de la República.

Al pasar al estrado colocado a los pies del emblemático monumento de reforma, Fernando Miges, uno de los oradores, dijo: "Quizá a las autoridades les toque juzgarte por resolver legalmente lo que corresponda, pero ¿sabes? te lo voy a decir como te lo dije en algún momento, de frente y a la cara. Eres un rastrero, la comu-

“ERES un rastrero, la comunidad jurídica ya te está juzgando, eres un traidor, has cambiado la toga por un chaleco, ¿sabes? Viniste a dinamitar al Poder Judicial federal desde adentro

Fernando Miges  
Orador

nidad jurídica ya te está juzgando, eres un traidor, has cambiado la toga por un chaleco, ¿sabes? Viniste a dinamitar al Poder Judicial federal desde adentro", lo anterior al pronunciarse sobre las decisiones del exministro Arturo Zaldívar.

El acto se programó para comenzar a las 11:00 horas; sin embargo, dio inicio

hasta las 12:00 horas en la Glorieta del Ángel de la Independencia, donde llegaron los trabajadores de las diferentes sedes de la SCJN y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF).

Los manifestantes ocuparon los carriles de Paseo de la Reforma, en sentido al Bosque de Chapultepec, y después par-

ticiparon con los magistrados Reynaldo Manuel Reyes Rosas, Froylán Muñoz Alvarado y Víctor Hugo Díaz Arellano.

Otras de las consignas que se pudieron ver en la manifestación pacífica fueron: "Disculpe las molestias, estamos reparando la democracia", "Poder Judicial, contrapeso nacional", "Los jueces no deben ser títeres políticos. No al Plan C", "Todos somos PJF", "La gente se pregunta ¿esos quiénes son? ¿Somos los garantes de la Constitución?", y "El Poder Judicial es un faro en tiempos oscuros".

En su participación, el magistrado del Décimo Tribunal Colegiado en materia Penal en la Ciudad de México, Reynaldo Manuel Reyes Rosas, aseguró que la independencia del PJ está en riesgo.

"Somos más los verdaderos juzgadores cuya dignidad permanece intacta; somos más los verdaderos juzgadores cuya honestidad y honradez yace íntegra; somos más los verdaderos juzgadores los que no permitimos la intromisión o la variada seducción para resolver a modo (...) nunca un tapete será igual a una toga", dijo.